



<教育目標>

- ☆進んで学ぶ子ども(知)
- ☆健康でたくましい子ども(体)
- ☆みんなで助け合う子ども(徳)

<校章の由来>



外形は学校を取り囲む山々を表し、その内側には健やかな成長と社会貢献を願い、杉の若芽が描かれています。

安全で安心な学校生活に向けて 除菌

東京都をはじめ7都道府県に対して緊急事態宣言が出されるなど、新型コロナウイルスの感染者が急激に増加し、深刻な事態となっています。いわき市においても昨夜3人目の感染報告が発表され、市中感染と思われる事案もあることから今後一層の注意が必要です。

本校では、扉の取手や机周りを中心に次亜塩素酸ナトリウムによる消毒を行うとともに、石鹼による手洗いの指導、休み時間ごとの換気等を実施しています。さらに活動の中で「密閉・密集・密接」の「3密」の状況を作らないよう配慮しているところです。

マスクが入手困難な状況の中、保護者の方の「手作りマスク」のご協力に心から感謝申し上げます。毎朝の検温や健康観察につきましても引き続きご協力くださいますよう、お願いいたします。



1学期の学校行事の見直しについて

小学校長会からの文書でお知らせしました通り、今年度の市陸上競技大会各ブロック大会並びに方部音楽祭の中止が決定されました。また、理科作品展や児童造形作品展、書写作品展についても大勢の方々から来場されることから、開催が見送られることになりました。目標を立て、楽しみにしていた児童を思うと非常に残念ではありますが、児童や保護者、地域の皆様の健康・安全を考えると致し方ない決定だったと思います。

昨日、川前地区小中学校の4人の校長で今後の教育活動について検討しました。そこで、1学期の学校行事のうち、保護者をのぞく外部の方々に来校いただく行事や「3密」の状況が避けられない行事については中止の方向で話がまとまりました。詳しくは後日文書にてお知らせいたしますが、運動会のほか、バス移動による施設見学等の実施もまた難しい状況だと考えます。3校による交流学习については、集まった際の児童生徒数が決して多くないことから実施可能と判断しました。

状況が刻々と変化し、長期の展望が持てない状況から1学期のみの決定となりました。2学期以降については、状況に応じて改めて判断してまいります。

教育活動に制限が加えられる中、児童には大変残念な思いをさせていただきますが、校内での活動を工夫し、子ども達にとって楽しみで潤いある学校生活となるように努めたいと思います。

お世話になります



13日、複式学級の学力向上支援のための非常勤講師として佐藤千鶴子先生が着任されました。今年度は1年と4年の学年が続いていない複式学級、いわゆる「飛び複式」となるため、県から講師の配置をいただくことができました。主に1学年の学習指導(国語・算数・道徳など)をお手伝いいただくこととなります。どうぞよろしくお願いいたします。

～ 昨年に引き続きお世話になります ～

- サポートティーチャー(読書) 村田佳代子 先生
- 学校司書 根本真理子先生
- 特別非常勤講師(書写) 佐々木孝道先生



リアルタイム線量測定システムの数値(校庭)
 0.092 μ SV/h 4/15 12:10
 (文部科学省HPの放射線モニタリング情報)
<http://radioactivity.nsr.go.jp/map/ja/>

桶売小学校 電話 0246-84-2230
 Fax 0246-84-2240
 在籍児童数 男子2名 女子2名 計4名
<https://iwaki.fcs.ed.jp/桶売小学校>

